



Sumando
Corazones

Apoyo a nuestras comunidades Noviembre 2022



Lograr el futuro de la movilidad más seguro, más ecológico y mejor conectado requiere de acciones decididas. Aptiv Los Mochis regaló 50 árboles entre sus colaboradores para crear espacios más verdes en su hábitat.



Aptiv Los Mochis donó 50 árboles y plantó otros dos en la escuela primaria Independencia como parte de su compromiso de crear un planeta más sano y verde.



Con motivo de la Semana del Medio Ambiente, Salud, Seguridad y Sustentabilidad, Aptiv Matamoros impartió conferencias de “Bienestar Emocional” y “Tips para mi salud visual” para 40 personas entre quienes repartió premios.



Para Aptiv la salud de sus colaboradores es primordial, por eso Aptiv Matamoros aplicó 359 vacunas contra la influenza entre sus empleados gracias a la cooperación del IMSS.



En Aptiv Matamoros nuestro compromiso con el medioambiente va desde nuestras operaciones hasta nuestra comunidad, por eso realizamos un taller sobre “Huertos en el hogar”.



La salud de nuestros empleados es lo más importante, por ello Aptiv Matamoros realizó una plática sobre Cáncer de Mama a la que acudieron 30 colaboradores y que fue impartida por el Doctor José Octavio Amaral.



Grandes cambios se logran también a través de pequeñas acciones. Aptiv Matamoros realizó un voluntariado en apoyo de la Asociación de Autismo con la venta de conos de nieve.



Durante la semana MASSS, Aptiv Matamoros tuvo la visita del Tecnológico de Matamoros. Un total de 20 universitarios pudieron realizar un recorrido en nuestras instalaciones y conocer cómo producimos el futuro de la movilidad.



En Aptiv Matamoros recabamos las tapitas de plástico para ayudar a que más personas tengan acceso a tratamientos contra el cáncer. Estas fueron recabadas en el contenedor de cafetería y durante la entrega en el Reciclatón.



En Aptiv Parral un grupo de 24 colaboradores y sus familias se reunieron para realizar actividades de limpieza en un área verde de la ciudad como parte del Basura Challenge.



Aptiv Parral realizó una entrega de equipo contra el COVID-19 a la Cruz Roja que consta de materiales para sanitización con un valor de \$50,000.00 pesos y con el cual podrán brindar un mejor servicio a la comunidad.



Aptiv Nuevo Laredo realizó exámenes médicos de Papanicolaou, exploración mamaria y emitió órdenes para realización de mastografía a más de 84 colaboradoras como parte de las actividades de Octubre rosa.



Aptiv Reynosa organizó esta carrera de 3K en la que participaron alrededor de 34 empleados de diferentes áreas. ¡Somos un solo equipo!



Aptiv Reynosa invitó a su personal a contribuir con la causa y a que donaran PET, papel, cartón y ropa para la asociación "Ayuda Humanitaria Reynosa", la que a través de la venta de material reciclable ayuda a personas de bajos recursos.



Aptiv Reynosa contribuyó con tapas de PET y con envases a la asociación "Ayuda Humanitaria Reynosa", la cual proporcionó un corazón de metal para que el personal Aptiv deposite sus donativos.



En Aptiv Reynosa se brindaron pláticas sobre temas ambientales significativos a 20 empleados, quienes aprendieron técnicas de ahorro de energía y agua, así como de cuidado del planeta.



El aprendizaje no tiene por qué ser aburrido, por eso Aptiv Reynosa organizó unos juegos interactivos sobre seguridad y medio ambiente, para que sus colaboradores se familiaricen con prácticas seguras.



Comprometidos con el planeta y nuestros empleados, Aptiv Los Mochis donó 50 árboles frutales entre sus colaboradores.



Aptiv Parral recibió un grupo de 28 niñas de sexto grado de primaria para proporcionarles el entrenamiento STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas) a fin de despertar en ellas el gusto por las ciencias exactas.



En el marco del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, Aptiv Matamoros y el SJOIIM, realizaron una carrera y caminata de 3 kilómetros en apoyo a la detección oportuna de esta enfermedad en el Rancho Campestre.



Gracias a los donativos de nuestros colaboradores de Aptiv Matamoros, se contribuye a mejorar la calidad de vida de nuestra sociedad entregando una silla de ruedas a la colaboradora Isabel Sánchez Gutierrez, con valor de \$3016 pesos.



En Aptiv Matamoros durante la semana MASSS se realizó el Reciclatón de artículos como libros, revistas, celulares y plásticos, recaudando 1000 libras de materiales.